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Con l'ora solare scatta l'ordinanza municipale. Già chieste proroghe 

Si riaccende la vita notturna
 
Locali apertifino all'una ma niente schiamazzi
 

ASSISI (a.g.) - Si allungano le 
giornate,' torna il clima buono; Deall.ncl.iabar, ristoranti e sale giochi chiu
deranno più tardi, almeno fino 
alla fine di ottobre. La giunta co
munale ha dato l'ok al provvedi-. 
mento, permettendo ab.ar e rist0
ranti di rimanere aperti fino alle 
1.30 di nott~; le sale giochi, inve· 
ce, dovranno chiudere entro la 
meZ1aDotte. L'ordinanza è stata 
così,commentata dall'assessore 
al1<l ~uppo economico, Franco 
Bruilozzi: "Per motivi relativi a 
ordine, sicurezza e quiete pubbli
ca, momentaneamente non vero . 
rà consentito una maggiore pro
trazione dell 'orario di chiusura". 
Posto il fattò che l'uso dell'avver

bio "momentaneamente" potreb zione comunale appaiono ben
 
be lasciar ben sperare i proprieta determinate anon consentire ec

ri delle attività favorevoli a sfrut cezioni; anzi. L'ordinanza che.re

tare a pieno le serate estive, per gola il cambiamento degli orari
 
ora le direttive dell'amministra- di chiusura dei locali aggiunge
 

che "la vendita al pubblico di scritto anche nell'ordinanza rela
b~de da asporto, sia in botti tiva alla stagione invernale. Do
glia che in lattina, non potrà esse po tale orario, infatti, è volontà 
re svolta in seguito allo scoccare degli amministratori che si fac
delle ore 22, così come era pre- cia il possibile per evitare schia-

Controlli Si fa sempre più serrata , 
la lotta dei militari all'uso di droga 

, BASTIA UMBRA - L'Alcooltest marke· 
ting Italia regala test antidroga al comano 
do dei carabinieri di Bastia Umbra. E' 
l'amministratore unico dell'azienda, Pie
tro Caimmi, che dà l'annuncio della foro 
nitura gratuita, consistente in test"saliva' 
ri in grado di rileVare oltre 20 sostanze 
stupefacenti, comprese le metanfetami
ne, COlJ1unemente ideqtificate come ec
stasy. "Negli ultimi ànn1 ilconsùmo de· 
gli stupefacenti è notevolmente incre· 
mentato nel nostro territorio - dichiara 
Pietro Caimmi - il dono con cui abbia
mo omaggiÌlto i carabinieri di Bastia Um
bra si allinea all'esigem.a di contrastare 
l'estendersi dell'abuso di sostanze stupe

,--,'V"o; , 

Lo strumento in grado di rilevare 20 sostanze stupefacenti 

Test antidroga in dotazione all'Arma
 
facenti. Né il governo, né le amministra,. 
zioni locali hanno mai destinato fondi 
adeguati per supportare il lavoro del coro 
po dei carabinieri, che purtroppo a Ba
stia Umbra versa in una situazione finan

'ziaria difficile, come la' maggior parte . 
dei comandi in Italia. E' assurdo preten
dere dai carab' .. bastioli il massimo .
tMs8erifteid'~étieì'è il territorio. 
del comprensorio, se poi l'amministra
zione locale destina poco più di uri cente
simo alloro sopporto. Questo nonostan
te gli ingenti investimenti che vengono 
destinati alla realizzazione di altre opere; 
a questo proposito si pensi agli ultimi 
cartelli pubblicitari o ai peri~olosi mar-

Sanzione esemplare di 25 euro per alcuni ragazzi 

Cartacce dal finestrino, multati
 
ASSISI (a.g.) -Consumare un pa
sto veloce all'interno della pro· 
pria automobile? E' possibile, a 
patto che i rifiuti del pasto.frugale 
non vengano gettati fuori dal fine
.st,-ino. Lo sanno bene i quattro 
ragazzi che sono stati multati la 
sera di sabato 25 marzo nei pressi 
dello stadio Maratona di Santa 
Maria degli Angeli. Purtroppo 
l'episodio di inciviltà, punito tra
mite la sanzione,di 25 euro, non 
si veì1Eièi'per la 'pfhna volta; no

I 

nostante l'amministrazione comu- , 
naIe si siapremurata di riportare 
su segnaletica verticale il divieto 
di abbandono rifiuti, capita spes

so di trovare cartacce appena all' 
ingresso della tensostruttura inter
na allo stadio. Quindi, forse in 
seguito alle insistenti segnalazioni 
della cittadinanza, il comando dei 
vigili urbani ha deciso di intensifi
care i controlli. li programma del
le forze dell'ordine prevede inlatti 
il prossimo monitoraggio del piaz
zale delle Libertà, antistante alla 
Rocca Maggiore, e dello slargo 
adibito a posteggio nei pressi del 
liceo classico Sesto Properzio. Ol
tre a questo provvedimento, altre 
novità verranno introdotte per ot
tenere una maggiore cura del de
coro della città da parte dei citta

dini: verranno intensificati i con
trolli presso le sedi dei cassonetti 
e le strade cittadine. I primi an: 
dranno a inibire l'abbandono di 
materiali di smaltimento straordi
nario; per questi, i cittadini posso
no contattare direttamente il nu
mero verde 800010683 e chiedere 
la rimozione di vecchi mobili e 
elettrodomestici presso la propria , 
abitazione. Per le strade, invece, 
verrà.~~Ijfi,ç!ito che i padroni dei 
cani, quando in compagnia degli 
amici a quattro 7AlJDpe, circolino 
muniti di paletta e contenitore 
per la raccplta dei bisdgni fisiolo
gici degli animali. 

Anticipo di Calendimaggio 

Echo la Primavera 
fa il pieno di partaioli 
ASSISI -Echo la Primavera, manifestazione organizzata 
domenica dall'Ente Calendimaggio di Assisi per festeg
giare l'ingresso della stagione appena entrata, è stato un 
successo strepitoso. Tre gli ingredienti della riuscita 
della passeggiata all'insegna della musica: l'ottimo cli
ma metereologico, la generosità di tutti coloro che han
no collaborato all'offerta gastronomica proposta agli 
intervenuti ela passione che le due parti, la Magnifica 
Parte de Sotto e la NobilissiJÌ1a Parte de Sopra, hanno 
messo nelle esibizioni di intrattenimento culturale. Sod
disfatti dell'happy end sono i componenti del consiglio 
direttivo dell'Ente, soprattutto il Presidente-Magistrato, 
Salvatore Ascani, che ha così commentato il consenso 
ottenuto dalla manifestazione: "Echo la Primavera si 
conferma importante non solo dal punto di vista cultu· 
rale e in qualità di momento anticipatorio ai festeggia
menti di Calendimaggio, ma soprattutto come momen· 
topiacevole di ritrovo sociale". ,', 

Oltre 60mila per Agriumbria 

80S parcheggio 
.per Umbriafiere 

BASTIA UMBRA (a.g.)· Quarant'anni, 60.000 pre· 
senze e altrettante automobili. Domenica si è svolta 
la giornata conclusiva di Agriumbria, "la rassegna 
fieristica su agricoltura e allevamento che da qua
rant'anni si tiene presso il centro fieristico regionale. 
L'iniziativa ha superato se stessa e le aspettative dei 
suoi organizzatori. Soddisfatto Lazzaro Bogliari, presi
dente di Umbriafiere Spa, che ha raccolto i consensi 
di Francesco Pennacchi, preside della facoltà di 
Agraria dell'Università degli Studi di Perugia, Carlo 
Liviantoni, assessore regionale all'agricoltura, e i rap
presentanti di Coldiretti, Copagri e Confagricolturà. 
Unico neodell'organizzazione dell'evento ecceziona
le, è stato relativo ai posteggi. Nonostante le risorse 
dell'organizzazione si siano donate al massimo per 
garantire efficienza e servizi, le auto dei visitatori 
della fiera si sono tidistilbuite in parcheggi continui 
mo alla frazione cii Costano. . , . 

mazzi e rumori molesti. I gestori 
dei locali, inoltre, sono invitati a 
svolgere opera di sensibilizzazio
ne affinché bottiglie ealtri ogget
ti di consumo non vengano ab
bandonati sulle pubbliche vie". 
Insomma, quasi nulla cambia 
nelle disposizioni impartite dall' 
ordinanza sindacale; peccato che 
della stessa immobilità si caratte
rizza l'opinione di alcuni gestori 
di locali. Ancora la stagione esti
va deve lUTÌvare e, come ogni 
anno, porterà con sé il turismo, 
ma soprattutto il meritato riposo 
per i residenti assisiati, compresi 
quelli che· non disdegnano fare 
le ore piccole. Alcuni proprietari 
di locali si augurano che, specie 
relativamente a alcune giornate 
di festa, l'amministrazione comu
nale possa programmare delle ec
cezioni che posticipino l'orario 
di chiusura. 

ciapiedi p~lungati fino al'centro della 
carreggiata di via Umbria". L'ammini
stratore unico dell'Alcooltest marketing 
Italia parte da un riferimento specifico 
alla realtà bastiola per poi allargare il 
ragionamento alle territorialità limitrofe: 
"Nel limite di ciò che la nostra azienda 

Bettona 
La Regione
 

vuole
 
la seconda
 

laguna
 
BE'ITONA - "Va creata, e grazie ai 
privati c'è la possibilità di farlo, 
una nuova laguna da 80 mila metri 
cubi dove far confluire le acque 
reflue lavorate dal depuratore zoo
tecnico di Bettona". E' quanto ha 
affermato l'assessore all'ambiente, 
Lamberto Bottini, ascoltato ieri in 
seconda commissione a seguito di 
una petizione popolare dei cittadi
ni del comune sullo "stato di peri
colosità ambientale derivante dalla 
non corretta utilizzazione del depu
ratore". "La Regione -ha annuncia
to l'assessore - è pronta a firmare 
un protocollo di intesa con i'Comu
ni coinvolti (oltre a Bettona, Bastia 
Umbra e Cannara), e con i soggetti 
interessati al fine di portare atermi· 
ne il progetto". I sottoscrittoridella 
petizione - riferisce una nota dela 
Regione -chiedono anche di "verifi
care la reale sussistenza di una si
tuazione di emergenza, rappresen
tata dallo sversamento delle acque 
reflue inquinanti dalla laguna nel 
fiume Chiascio". Per la Regione è 
necessario determinare nuove con

. dizioni normative e per questo è 
stato messo a punto un tavolo sulla 
zootecnia. I:auspicio èquello di ar
rivare ad una politica di settore con
divisa. I:obiettivo su cui lavorare 
come emerso nel corso dell'audi
zione - è quello di abbessare.la 
Q\W1tità di azoto a seguito de1lade

.-pnrtlzione affinchè le acque reflue, 

.prive di nitrati, possano essere uti
potrà ~ ~~il ~~' .. lizmte anch~ per l'irrigazione dei 
corpo del carablDIen; fornendo l mem campi. In questa fase transitoria -è 
necessari contro l'abuso di alcool e dm- stato spiegato nel COl'$O dell'incon
ghe, esaremo adisposizione per organiz- tro -la quantità di suini dovràdimi
zare un corso gratuito sull'uso dei test ai nuire rispetto alle 20 mila unità at~ 
comandi delle polizie municipali che va- tuali e soltanto dopo la reaI!zzazio
lessero iniziare un serio controllo dello- ne del nuovo impianto il numero 
ro territorio". potrà tornare a crescere fino a rag

Alberta Gattucci giungere 40-50 mila capi. 

Giunta: "Comune virtuoso"
 
ma ilPd boccia il bilancio
 

ASSISI (a.g.) - L'assessore Mo
reno Massucci e il consigliere 
comunale Gianfranco Gambuc
ci a confronto sul bilancio 2008. 

" Méntre il rappresentante del Par
tito Democratico commenta la 
manovra finanziaria dichiaran
do che "la politica bartoliniana 
nell'allocazione delle risorse 
pubbliche la fa da padrona anco
ra una volta", il rappresentante 
della giùnta giudica il bilancio, 
approvato durante il consiglio co
munale di venerdì 28 marzo, 
"un risultato positivo non solo 
per questa maggioranza ma ano 
che per,l'intero territorio". 
Ma veòiamo nello specifico le 
due posizioni.
"L'éIlllIDÌDÌstrazione di Assisi ha 
privilegiato gli investimenti nel 
cemento e nel mattone a scapito 
di una spesa pubblica qualifica
ta a migliorare la qualità della 
vita dei cittadini· ha considerato 
il consigliere Gambucci - si per
segue l'obiettivo della sicurezza, 
ma non si sostituiscono i vigili 
che vanno in pensione; siamo 
un comune riciclone, ma la rac
colta differenziata si fa soltanto 
in alcune frazioni; investiamo 
15.000 euto in energia alternati
va, ma poi dimentichiamo che 
se, invece di prendere i mutui 
per fare marcìapiedi da 
1.000.000 di euro, si finanziasse
ro impianti fotovoRaici comuna
li si potrebbe iniziare a rispar
miare sui costi dell'energia e a 
rendere gradualmente indipen
dent~ il. comune dall'acquisto di 

energia elettricaIl • 

Ma il consigliere d'opposizione 
non fa del forte della sua critica 
riflessioni di natura pift specifi
catamente econolDÌca, manife
stando una forte preoccupazio
ne per il rapporto tra ammini
strazione e cittadino. 
"In questi giorni a Petrignano ha 
chiuso la delegazione comunale 
di cui usufruivano principal
mente anziani e tutti coloro che 
lavorano e che non possono as
sentarsi per la semplice richie
sta di un certificato" ha segnala
to il consigliere Gambucci. 
A queste critiche, l'assessore al 
bilancio Massucci replica spie
gando: "Di fronte a una situazio
ne nazionale di difficoltà econo
mica, di aiunento dell'inflazione 
e conseguente decremento del 
potere di acquisto di salari epen
sioni, si determina una situazio
ne di difficoltà economica delle 
famigIfe, soprattutto quelle me· 
no abbienti, ma anche delle im
prese operanti nel territorio. 
E' in questo quadro che si collo
ca la decisione di questa maggio
ranza di non aumentare l'Ici, im
posta- comunale sugli immobili, 
non solo quella della prima ca
sa, ma anche quella di ,tutte le 
altre categorie;.sempre in questa 
.linea va la decisione di mantene
re l'addizionale Irpef, imposta 
sul reddito delle persone fisiçhe, 
a.zero. . .' 
Questo bilancio mantiene ihco
munè.\Ùd1'ainbito deDe ammiDi
sttazìoni virtuose".. 
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